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１ 議題 

令和６年度 医師派遣要望調査について 

 

２ 意見 

派遣要望調査の実施方法を改善していただきたい。 

 

(1) 県内の医療体制を維持するために必要な診療科別医師数を把握しておく必要がある

のではないでしょうか。医療機関の派遣要望医師数は必ずしも地域に必要な医師数で

はありません。小児科等不採算部門においては必要性も認めつつも病院としての派遣

要望につながらないことがあります。 

 

(2) 派遣元の大学側から、派遣可能な診療科目及び人数の目安を示していただけるとあ

りがたいです。医師派遣についての大きなスキームが示されないと、各地域において

医師派遣要望案を具体的に検討することが難しいと考えます。 

 

(3) 令和５年度は、「医師派遣要望調査に基づく医師派遣人数」（15.4人）よりも、「医師

派遣要望以外の医師配置人数」（54.6人）の方がはるかに多かった。各医療機関に医師

派遣要望案の作成を依頼するにあたり、「医師派遣要望以外の医師配置」のプロセスに

ついてもご説明いただけるとありがたいです。 

 

(4) 医師派遣要望調査は病院対象にしか実施されていませんが、地域医療を担う診療所

の医師の不足についても考慮する必要があると考えます。 

 


